
 
 

 

 

 

 

       

向暑の候、ますますご繁栄のこととお喜び申し上げます。 

 さて、体育祭という大きな行事を経て、様々な想いを経験し、ひとまわり成長した子供たち。まもな

く総体が始まり、3年生の部活も集大成の時を迎えます。中学生最後の夏になる 3年生、後を引き継ぐ 1、

2年生ともに熱い夏を過ごして欲しいものです。 

 保護者の皆様には、奉仕作業、球技大会、文化祭などのＰＴＡ活動への 

ご理解とご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

◆◇体育祭について◇◆ 

 ６月１９日（木）天候悪化が危ぶまれましたが、晴天のもと盛大な体育祭が開催されました。 

全校生徒が取り組むよさこいソーランは、毎年「感動する」という保護者の声を聞きます。 

初めて取り組んだ１年生は３年生の演技を見て「（体勢が）低い！」 

「そろってる！」「すごい！」と感嘆の声をあげていました。 

この感動が２年後の素晴らしい演技へと繋がっていくのでしょう。 

きっと今の３年生もそうだったと思います。 

団結すること、真剣に表現することの大切さを教えてくれた皆さん。 

感動をありがとう！  

 

◆◇PTA役員会について◇◆ 

 7月 3日（木）に、第 2回ＰＴＡ役員会を横川地区市民センターで行い、ＰＴＡ関連行事（奉仕作業、球技

大会、文化祭）、各部からの報告、および 3校関連行事(球技大会)ついて協議しました。         

        

＊ＰＴＡ親子奉仕作業について 

 学校や地域への感謝の心を育て、作業を通して親子のコミュニケーションを図ることを目的としています。 

  ・日時  ８月２日（土） AM６：００～AM７：３０   雨天 予備日８月３日（日） 

  ・場所  本校西校庭掲揚塔 付近 

 詳しくは 7月 7日に配付された案内をご覧ください。 

 

＊ＰＴＡ球技大会について 

 ９月６日（土）ＰＴＡ球技大会を行います。保護者同士が親睦を深める良い機会です。先生方を囲んでの 

昼食会もあります。詳しくは７月７日に配付された案内をご覧ください。 

 

＊文化祭について 

 １０月８日（水）に校内にて、文化祭に併せお茶席を開催します。 

 毎年好評の、研修部によるお茶席をご用意していますので、たくさんの方々のお越しをお待ちしております。 

 今年度より、ＰＴＡバザーは廃止になりました。   
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◆◇各部事業報告◇◆                          役員会時のもの 

事業厚生部＊６月２７日（金）ベルマークの集計を行いました。回収袋に入れるようにしたところ、今まで以

上にたくさん集まりました。次回も期待しています。 

研修部  ＊１０月８日（水）文化祭にてお茶席を開催します。ご指導いただいている松嶋先生とご相談し、

お茶席の運営方法を再考しようと思っています。９月２３日（火）に部会を開き、役割分担等の

打ち合わせを行う予定です。  

      １２月５日（金）創立記念に講演会を開催します。講師は検討中です。 

広報部  ＊129号作成中のため、各部へ取材活動を行っています。ご協力よろしくお願いします。 

体育部  ＊６月１５日（日）市Ｐ連ソフトボール大会が行われ、河内中と対戦しました。雨で１週間延期に

なってしまったためお父さんたちの参加が減ってしまったのですが、保護者の方々８名と先生方

４名のご協力で無事に参加することができました。惜敗はしましたが、選手の方々は頑張ってく

ださいました。校長先生をはじめ応援してくださった皆様、ありがとうございました。 

生活指導部＊７月３日（木）朝の登校指導を行いました。今年度部活動停止の曜日が水曜日になったので、９ 

月からは毎月第一水曜日に行います。 

夏季休業中に夜間校外巡回指導を５日間行う予定です。当番表は７月７日に配付予定です。  

７月２４日（木）、８月１日（金）、８日（金）、１８日（月）、２５日（月）を計画中です。 

学年委員会＊７月２８日（月）体育部と合同で球技大会の話を詰めていく予定です。 

 

〇 学校長から                              役員会時のもの 

 体育祭は梅雨の晴れ間に恵まれて、いい汗を流した一日となりました。生徒たちは頑張っていたのですが、

差がつくと諦めてしまう様子が見られたことが残念でした。全力を尽くしてほしかった。不利な状況でも全力

を出しきれる子に育てていきたいと思っています。これは運動に限らず 3年生は進路選択もあるので、最後ま

で頑張ることはとても大切な、必要なことだと思います。 

6 月は雷雨で 2度お迎えをお願いしました。今後多くなるかもしれませんので、 

スムーズに対応できるよう対策を整えていきたいと思います。 

まもなく夏休みです。無事に過ごし、ひとまわり大きくなって帰ってくることを期待しています。 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                         

〇 ３学年主任から                           

 体育祭は慣れもあり、練習は気合が入っていないように感じましたが、本番はしっかりやってくれました。 

修学旅行に続き大きな行事が２つ終わりました。夏休みには高校見学も始まり、いよいよ将来へ向けての環

境が整ってきました。 

  

〇 ２学年主任から 

社会人講話に 3 人の講師をお迎えしました。苦労してその職業に就いた方々でしたので、その含蓄のあるお

言葉を聞いて将来に向かっての希望を持ってくれたのではないでしょうか。 

体育祭はエンジンのかかりが遅かったのですが、本番はよく頑張りました。 

1 年生の元気、3年生の団結を見て、文化祭への意欲を高めてくれたのではないかと思います。 

  

〇 １学年主任から 

 初めての体育祭は盛り上がって、楽しんで参加できたようです。初めての中間テストはどきどきしながら受

けていた様子がかわいらしかったです。学習相談にも積極的に参加し意欲的です。 

 


